

発行：真庭市立遷喬小学校

# 学校支援ボランティア便り

令和4年度 第4号

☆遷喬小学校では、地域の方々の多くの支援を受けながら、様々な学習活動を行っています☆

今年度後半も、たくさんの行事を通して子どもたちは様々な経験をし、大きく成長しました。ボランティアの方々には多くの場面でサポートいただき、感謝いたします。

10月以降の活動の様子を一部ですが、お伝えいたします。

## ～放課後サポート学習～

今年度も多くの子が参加し、頑張りました。2学期以降は支援員の先生方に加えて、ボランティアとして多くの方が支援に参加してくださいました。優しく丁寧にサポートして下さり子どもたちは安心して学び、個々の力を高めることができました。最終日には、お礼の言葉やお手紙で、子どもたちからの感謝の気持ちを伝えました。



## ～1年生 学習発表会の衣装づくり～

毎年、学習発表会の時期になると小道具や衣装作りのお手伝いをお願いします。今年は1年生の“アラジン”の衣装づくりをお願いしました。

運動会で使用した大きめのパンツを再利用。ベストや腹巻状の衣装への縫い替え作業で、一から作成していただくのとはまた違った大変さがあります。“できる範囲で構いませんのでお願いします”という担任団からのお願いだったのですが、“つくるからにはよりよいものに！”と、子どもたちが着やすいように、また、見栄えが良いように、細かいところまで調整して縫い直してくださいました。子どもたちも衣装を見て大喜び！発表会ではおもいきり役になりきって演じていました。



## ～参観日 託児～

12月に行われた参観日には、講演会の間の託児をしていただきました。図書コーナーでの託児ということで、一緒に本を読んでくださったり宿題を見てくださったりと、子どもたちに寄り添いながら過ごしていただきました。



## ～2年生 まちたんけん その3～

今年度3度目の町探検。毎回多くの方に引率していただき、本当にありがとうございます。

子どもたちは毎回学習の目的をもって探検に行くのですが、子どもたちがやろうとしている活動を温かく見守ってくださったり、時にはアドバイスを与えてくださったりと、担任の手が届かないところを細やかにサポートしていただきました。



## ～6年生 小学校最後の書き初め～

6年生にとって小学校生活最後の書初め。

「有終の美を飾りたい！」という子どもたちの思いに寄り添うように、一人一人にていねいにアドバイスしていただきました。回を重ねるごとに上達していく6年生。



登下校の見守りも毎日お世話になっています。支援ボランティアの皆さま、遷喬小学校の子どもたちのために、いつも快く引き受けて下さっていることに心から感謝申し上げます。今後ともどうぞよろしくお願いいたします。